
Объективная молодежь 

Среди молодежи есть начинающие ученые, писатели, волонтеры, экскурсоводы, литературоведы, 

киноведы и множество других людей, которые задумываются о своем будущем и о будущем всего 

мира. Достаточно несправедливое отношение старшего поколения к абсолютновсей 

молодежинемного настораживает и обижает. Конечно, среди молодых людей есть личности, 

которые заваливаются домой в 5 часов утра пьяные, и считающиесебя крутыми и отдохнувшими. 

Но стоит ли обращать свое внимание именно на такую «новую молодежь»? По-моему, не стоит 

ругать всех без исключения за халатность, безответственность и развязность. Лучше заметить тех, 

кто пытается сделать что-то хорошее и помочь им.  

Сейчас среди людей от 14до 25 лет возник некий спор. Молодое поколениеделится на тех, чей лозунг «После 

нас – хоть потоп!» и на тех, кто заботится о будущем человечества. Давайте поговорим поподробнее о тех, 

кто пытается сделать что-то доброе, хорошее и полезное. 

Волонтѐрство- это модно! 

Волонтерство – безвозмездная помощь людям, которые в ней нуждаются:  инвалиды, пенсионеры, дети из 

детских домов и многие другие. Сейчас волонтерство  достаточно распространено среди увлечений 

молодежи. Практически в каждом Доме детского творчества есть собрания волонтеров, где группа 

заинтересованных ребят сначала планирует, как и кому помочь, а потом берут и помогают. Причем для 

каждого из добровольцев эта деятельность – что-то особенное. Для одних это способ изменится, стать лучше, 

для других - знакомство с новым миром. И все они правы. Ведь в наше время волонтерство как никогда 

важно. Оно объединяет людей из разных социальных слоев, дает надежду на помощь тем, кто в ней 

нуждается, дает надежду на лучшее будущее. Для большей уверенности в этом, я решила поговорить с одним 

из волонтеров Петродворцовго ДДТ, семнадцатилетней Викой. 

 

Почему ты решила стать волонтером? 

Потому что люди должны видеть, что они не одиноки, что помощь может прийти с самых неожиданных 

сторон. Ну, и лично для меня, это способ развеяться в кругу позитивно настроенных людей, которые 

становятся настоящими друзьями на всю жизнь. 

Тебе нравится этим заниматься? 

Я достаточно привередлива в выборе хобби, а волонтѐрство для меня стало как хобби, так что я довольна 

тем, что делаю. 

Что ты чувствуешь, когда помогаешь людям? 

Не знаю, как для вас, а для меня помощь - это святое, если я могу что-то сделать, то я делаю, и не важно - 

волонтѐр я, или нет. Так что, наверное, я привыкла к помощи, а люди разные попадаются, кто ценит и 

заваливает благодарностями, а кто воспринимает как должное, но в любом случае моя душа спокойна - я 

сделала всѐ, что было в моих силах. 

Для тебя волонтерсво – это работа или отдых? 

Я уже обмолвилась об этом ранее: для меня это отдых.Ведь волонтѐрство - это добровольная помощь, в 

любом случае: не хочешь - не делай. Но я не хотела бы превращать волонтѐрство в работу, это бесценный 

труд и его никогда и никто не сможет оценить по достоинству. 

 

Также сейчас стало много волонтеров – экскурсоводов. Они учувствуют в конкурсах, проводя экскурсии в 

школьных музеях и районных парках. Чтобы стать хорошим экскурсоводом нужно много читать, учить много 

текста, а главное – уметь преподнести информацию. Но это не останавливает молодежь, стремящуюся 

оставить потомкам культурное наследие. Ведь они не только все знают сами, а еще и проводят десятки 

экскурсий для детей. Я нашла школьного экскурсовода – шестнадцатилетнего Евгения,  и задала ему пару 

вопросов. 

 

Сложно ли тебе выучить текст экскурсии? 



По сути, сам текст экскурсии выучить легко, сложнее знать переходы между его частями, а так же различные 

выражения, помогающие красиво говорить... 

Ты боялся выступать на публике? Если да, то как ты поборол этот страх? 

Конечно, поначалу страх был, причем весьма сильный! Несомненно, я боялся опозориться перед теми, кто 

меня слушал! Не редко я краснел или у меня подкашивались ноги... Сейчас вместо былого страха 

присутствует лишь небольшое волнение... Как я это поборол? Просто старался не думать о последствиях. Ну 

и нужно быть уверенным в себе, всякий раз напоминать себе, что ты это знаешь и можешь это сделать! 

 

 

Молодой учѐный – редкость 

И ведь действительно - молодых ученых крайне мало. Но это совершенно не указывает на глупость 

молодежи. Сейчас многие молодые люди стремятся читать, узнавать что-то новое и получить достойное 

образование, то есть думают о будущем. Но чтобы стать ученым нужен опыт, а молодежь пока этим опытом 

не владеет. Однако все умные люди стремятся сделать что-то важное и нужно человечеству. Некоторые 

делают открытия, изобретают, начиная еще с подросткового возраста. 

Доказательством этого является Россиянин Даниил Шостин. Уже в 12 лет он изобрел конструктор, который 

состоит из двух деталей, но соединить которые между собой можно различными способами. Из деталей этого 

конструктора можно собрать кубы, шары, пирамиды любых размеров. Конечно, это не лекарство от 

смертельной болезни, но это всего лишь начало. Ведь с чего-то надо начинать. 

Сейчас молодых ученых стараются поощрять: им дают президентские премии, приглашают в телепередачи, 

да и вообще их любят и ждут, ведь они – наше будущее, будущее нашей науки. 

 

Интернет – место деградации? 

Представители старших поколений утверждают, что Интернет лишь препятствует развитию молодежи, 

отвлекает от действительно нужных дел и вообще мешает жить. Но давайте взглянем на Интернет с другой 

стороны! 

Интернет – новая площадка для общения и творчества талантливой молодежи, а не только место для 

прожигания времени за просмотром смешных видео. Сейчас интернет активно заполняет талантливая 

молодежь. Паблики со стихами, блоги с рассказами и статьями, видеоблоги, обзоры и многое другое творят 

юноши и девушки на просторах интернет-паутины. 

Например, всем известный Стас Давыдов, который ведет «Thisis хорошо». Два раза в неделю по вечерам 

можно зайти в интернет и на протяжении 5 минут отдохнуть в приятном обществе Стаса и его остроумных 

шуточек. 

Или же также небезызвестный видеоблоггер Руслан Усачев, который снимает разноплановые видео от «Пора 

валить!» о зарубежных теплых странах до «Твитоты», где учит пользоваться социальной сетью Twitter. 

В то же время Интернет представляет собой огромную кладовую знаний. Что бы ты ни хотел узнать – 

«загуглил» и узнал, иногда даже больше, чем хотел. Теперь чтобы узнать «что надо сделать, чтобы 

наэлектризовать металлический предмет, держа его в руке?» или «что такое купоросная кислота?» стоит 

набрать вопрос в поисковике и ты уже знаток физики, химии, да в прочем чего угодно. 

В общем, каждый человек должен сам для себя понять, для чего ему нужен интернет – для деградации или 

же для развития. 
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